

おもいやりのある子

出会い・ふれあい・学びあい



かんがえる子

ざきに行動する子

き たえる子

# 学校便り 2月号

2013.1.28和歌山市立岡崎小学校 秦野 穂子

## 子どもと

### お話の花を咲かそう

年の初めから、寒い日が続いています。それでも休み時間になると、子どもたちは寒風の中を、元気いっぱい運動場へ飛び出していきます。



始業式で「私の3学期の目標は1日に20人以上の子どもと話を（挨拶やただ声をかけただけではなく、話のやりとりをする）ことです。」と言いました。

その次の朝から、私は登校してくる子に何を話そうかと話の内容（おしゃべりの種）を、今まで以上に考えるようになりました。前の日に担任や養護の先生から聞いた話や教室を覗いたときのことなどを思い出して話しかけるんです。

助かることに、朝の校門や廊下で「今日何人と話したの。」「この頃先生と話してないから話しに来たよ。」「昨日のこと話ししようか。」と今までとは違って「おしゃべり」について子どもから話しかけてくれることがぐんと増えました。だから、今のところ20人以上の子どもと話すという目標を簡単にクリアできています。

本校の『学校をよくするアンケート』の結果（3月に掲載予定）を見ても、児童の「私は自分の考えや思いを言える」と「私は家族に学校での出来事を話す」の問いに対する肯定的な答えが年々増加しています。このように多くの子どもたちはおしゃべりが好きで「おしゃべりの種」をいっぱい持っています。そしてきっかけがあれば、種から「おしゃべりの花」を咲かせてくれます。

1月は同じ子どもと話すことが多くなったので、2月は1月に話せなかった子とおしゃべりをする事も目標にしてみます。保護者の皆さんも、学校や子どもさんのことで気になることだけでなく、うれしかったこと等、何でもお知らせください。



## 2月の行事



日	曜	学校行事
1	金	安全点検 防犯ブザー点検 加太合宿（5年） 東中学校入学説明会
2	土	土曜教室 漢字博士試験
3	日	
4	月	
5	火	ベルマーク袋配布 下校指導 岡崎保育所の小学校訪問
6	水	いじめなくそデー（アンケート） ベルマーク袋回収 クラブ最終（5限）：4年クラブ見学
7	木	
8	金	
9	土	市P研修会 書初県中央展（貴志川体育館）
10	日	書初県中央展（貴志川体育館）
1	月	建国記念の日
12	火	下校指導 お話コロコロ（1・2・3年）
13	水	持久走大会
14	木	持久走大会予備日
15	金	新入児説明会（会議室） 【13:30開始 16:00学用品販売】
16	土	
17	日	
18	月	学校保健安全委員会
19	火	授業参観・懇談
20	水	社会見学2年（郵便局）
21	木	登校指導
22	金	お別れ遠足（6年）
23	土	バスケット・ピンポン教室

		書初 市中央展
24	日	書初 市中央展
25	月	
26	火	なかよし学級「クッキー屋さん」 関係者評価委員会 19:00
27	水	きしゅう君のお礼の打ち合わせ 5限（5・6年）
28	木	卒業を祝う集会 1・2限

### 3月の予定

19日 お別れ式 卒業式

22日 3学期終業式（短縮 12時下校）

29日 離任式



## 持久走大会 2月13日（水）

スタート順 《雨天の時は14日》

低学年（2・1年） 9:00～ 9:35

中学年（4・3年） 9:45～10:25

高学年（6・5年） 10:35～11:15

### お願い

当日の朝、健康観察をお願いします。

「参加届け（体温・印）」も忘れずに



## 授業参観 2月19日（火）5・6限

今年度最後の参観日です。授業参観と懇談会を予定しています。

## 卒業を祝う集会

2月28日（木）1・2限

\*いずれの行事も子ども達の活動をご覧いただき、小学校の様子を知っていただく機会になれば幸いです。是非お越しください。

\*今年の公民館展は岡崎支所で行われますので、小学校での展示はありません。

## たこ作り教室 (子どもセンター)



たこの秘密と作り方を教えてもらいました。



## 岡崎小学校ホームページより

和歌山市立小学校のホームページが2学期から更新しやすくなりました。そこで、岡崎小学校では学校での子どもたちの様子をいっぱい掲載しています。是非ご覧ください。

### お雑煮で新年スタート

#### お正月こんだて、給食献立表 1月



3学期最初の給食献立は、お雑煮でした。関西風の白みそ仕立てで優しい味でした。お正月気分にもまたひたれて得した感じです。

### 電気・ガス・車のない生活って

#### 市博物館見学 3年生



今の車に当たるカゴや大八車、人力車も実物を見ました。人力車は大阪市まで走ってくれたようです。電気もガスもない台所も子どもには驚きだったようです。

## 地震・津波に備えて 避難訓練



1月18日に避難訓練を行いました。今回は、地震とその後の津波を想定しての訓練です。地震の避難の後、南校舎の3階へクラス毎に全員避難しました。低学年の児童は高学年の教室へ、中学年の児童は、特別教室へ避難しました。

## 自然を探求した力作を展示 科学作品展



19日、20日の土日に市民会館で和歌山市小中学校科学作品展が開かれました。本校からも17の力作を出展しました。たくさんの方に見に来て頂きました。自分の力で知恵をしぼって自然を探ることは、自ら考える力をつけるためのよい練習になります。何より楽しいです。ぜひ、来年も多くの子どもたちに取り組みでもらいたいです

## 元気いっぱい練習始めました 持久走大会練習 1年生



2月13日(水)の校内持久走大会に向けて練習を始めました。1年生は、1限目の前に学年全体で走ります。全力で運動場2周走ります。生き生きとした表情で最後までがんばりました。

## 作って遊ぼう、役立てよう 後期学校美術展



1月26日(土)と27日(日)の学校美術展に各クラスの代表作品を出展しています。子どもたちの思いがこもった素直な表現を見ると、つい笑がこぼれます。今の子どもたちの感性を感じて心が若返る気がします。